

Jueves 11 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=zmsQnmTJwoc

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/856c947/click-gobernacion-de-santander-9-10-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Santander avanza a buen ritmo en programas de ciencia, tecnología e innovación*
- *Funcionarios de la Gobernación de Santander se actualizan en contratación*
- *Reconocimiento a la Gobernación de Santander en el Día Mundial del Correo*

\$16.715 millones invertirá la Gobernación de Santander en San Vicente de Chucurí

SAN VICENTE DE CHUCURÍ. Recursos por 16.715 millones de pesos que se invertirán en la red vial, parques, alcantarillado, plaza de mercado y escenarios deportivos del municipio de San Vicente de Chucurí, anunció este miércoles el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante su visita a esta localidad donde entregó ayudas humanitarias a familias damnificadas por el invierno.

El Mandatario seccional informó que el Gobierno de la Gente invertirá 14.550 millones de pesos en vías San Vicente - La Renta, San Vicente - El Carmen y San Vicente - Barrancabermeja.

También expresó que se invertirán \$800 millones en la remodelación del parque principal y \$450 millones en la adecuación de la plaza de mercado de San Vicente de Chucurí, y para el corregimiento de Yarima se destinaron \$515 millones para la segunda fase del alcantarillado y \$400 millones para la construcción de un polideportivo.

Ayudas para 50 familias

En su visita a San Vicente de Chucurí, el gobernador Aguilar Villa entregó ayudas humanitarias a 50 familias damnificadas por el invierno, quienes recibieron láminas de zinc, tejas de Eternit, colchonetas, kit de aseo y de cocina, mercados y tanques de almacenamiento de agua, elementos procedentes de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo y de la campaña Ayudemos a Santander.

La actividad contó con la asistencia del alcalde Luis Ernesto Esteban, funcionarios municipales y departamentales; delegados de la Unidad Departamental para la Gestión del Riesgo de Desastres, la Policía Nacional y las familias beneficiarias.

El Gobernador también entregó elementos para el refuerzo de un puente colgante en la vereda San Cayetano de este municipio, que cuando iba a ser inaugurado las lluvias averiaron su estructura.

Santander avanza a buen ritmo en programas de ciencia, tecnología e innovación

BUCARAMANGA. Por su eficiente formulación y desarrollo de proyectos tecnológicos, Santander se proyecta como líder nacional en esta materia, expresó el secretario Departamental de las Tecnologías la Información y las Comunicaciones (Setic), Omar Lengerke, quien participó este miércoles en el simposio de ‘Energías alternativas para la transformación educativa y productiva del país’, realizado en el Club Campestre de Bucaramanga.

El funcionario manifestó que “este simposio fue todo un éxito y se enmarca dentro del programa de transformación educativa y talento humano que adelanta el Gobierno departamental, que está contemplado en el Plan de Desarrollo”.

Más de 400 participantes

En el simposio ‘Energías alternativas para la transformación educativa y productiva del país’, que contó con el respaldo de la Gobernación de Santander, la Alcaldía de Bucaramanga y Ecopetrol, participaron más de 400 personas entre rectores de universidades y colegios, investigadores, dirigentes gremiales y estudiantes.

Omar Lengerke manifestó que para cumplir las metas previstas en desarrollo tecnológico, el Gobierno departamental presupuestó 2.000 millones de pesos para el cuatrienio, que se invertirán en la financiación de maestrías y doctorados en ciencia, tecnología e innovación.

“Ya se han entregado 27 millones de pesos a la Universidad Industrial de Santander (UIS) y otras instituciones para adelantar un estudio que determine las fortalezas de Santander en ciencia, tecnología e innovación”, expresó Omar Lengerke.

Funcionarios de la Gobernación de Santander se actualizan en contratación

BUCARAMANGA. Para unificar criterios sobre las últimas normas de contratación y ajustarlas al manual que desde el mes de julio pasado puso en marcha la Administración Departamental, este miércoles se realizó un taller sobre Estatuto Anticorrupción liderado por las oficinas Jurídica y de Control Interno de la Gobernación de Santander, en el que participaron más de 50 funcionarios, especialmente profesionales del derecho.

La jornada se realizó en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, y buscaba que todos los funcionarios que tienen alguna relación con los procesos de contratación conozcan y apliquen las disposiciones contenidas en el manual vigente, establecido por el Decreto 869 del 12 julio de este año y la Ley 80 de 1993, que incluye las normas que han sido objeto de reformas.

El jefe de Control Interno de la Gobernación, Aquileo Cáceres Chipagra, dijo que esta dependencia hace seguimiento a todos los procesos de contratación de la Administración Departamental, los cuales deben ajustarse a la ley y realizarse con transparencia, como lo exige el gobernador Richard Aguilar Villa.

Reconocimiento a la Gobernación de Santander en el Día Mundial del Correo

BUCARAMANGA. La empresa de Servicios Postales Nacionales 472, en la celebración del Día Mundial del Correo y los Archivistas, otorgó un reconocimiento a la Gobernación de Santander por ser su primer cliente en la región.

El reconocimiento consistió en una placa conmemorativa que entregó la oficina de la Regional Oriente de 472 al secretario General de la Gobernación, Jairo Jaimes Yáñez, en representación de la Administración Departamental.

Más de 100 envíos

Con relación a la actividad del correo, el secretario General, Jairo Jaimes Yáñez, manifestó que en lo corrido de este año se han realizado más de 100 mil envíos de correspondencia en la Administración Departamental.

También manifestó que “en el Plan de Desarrollo se contemplan acciones tendientes a fortalecer la información de la Gobernación, preservar documentos históricos y digitalizar archivos, aspectos en los que el correo y la archivística juegan un papel fundamental. Por eso queremos estar a la vanguardia en estos temas, compromiso que hoy se ve reflejado en este reconocimiento”.